

Cegah Gangguan Kamtibmas, Polsek Arjawinangun Laksanakan Patroli Malam

Panji R - CIREBON.KAMPAI.ID

Mar 17, 2024 - 17:01



CIREBON - Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif khususnya di bulan Ramadhan, Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon AKP. Sumairi SH.M.Si selalu melaksanakan patroli dalam rangka mengantisipasi Adanya gangguan Kamtibmas baik C3 maupun lainnya, setiap malam Kapolsek Arjawinangun bersama anggota selalu mengelilingi ke sudut sudut jalanan

pemukiman warga yang mana guna mencegah adanya gangguan Kamtibmas seperti selalu menghimbau kepada remaja yang masih berkeliaran di malam hari agar segera pulang kerumahnya masing masing, hal ini di lakukan semata mata tidak lain guna mencegah adanya hal hal yang tidak di inginkan seperti tawuran ataupun perang sarung,

Dalam kegiatan patroli Kapolsek Arjawinangun selalu menggandeng aparat pemdes Arjawinangun dan selalu berkoordinasi tentang Kamtibmas yang ada di wilayah Desa Arjawinangun, terutama adanya Obrog pada malam hari, ini salah satu pemicu adanya tawuran ataupun perang sarung dan saat patroli Kapolsek Arjawinangun bersama anggota melihat adanya sekelompok remaja yang akan melakukan kegiatan obrog lengkap dengan peralatannya yang berlokasi di Blok Karang Mulya Desa Arjawinangun,

Setelah di hampiri Kapolsek Arjawinangun AKP. Sumairi menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada para remaja tersebut bahwa selama bulan ramadhan tidak ada kegiatan Obrog, dan setelah di lakukan pemeriksaan oleh Anggota Polsek Arjawinangun melihat ada beberapa butir petasan di bawah tanah, yang rupanya telah di persiapkan oleh salah satu remaja untuk melakukan hal hal yang tidak di inginkan pada saat kegiatan Obrog.

Akhirnya setelah di tanyakan karena tidak ada yang mengaku adanya petasan tersebut Kapolsek Arjawinangun bersama anggota mengamankan para remaja tersebut ke Mapolsek Arjawinangun untuk di lakukan pembinaan dan setelah di interogasi oleh piket Reskrim kedapatan bahwa petasan tersebut membeli di salah satu warung milik sdr. yang berinisial I.S di sekitar tempat tinggalnya di Blok Karang Mulya termasuk Desa Arjawinangun, Kecamatan Arjawinangun, Kab.Cirebon.

Setelah adanya informasi tersebut Kapolsek Arjawinangun AKP. Sumairi SH.M.Si bersama anggota bergegas untuk mendatangi warung milik I.S tersebut sekitar Pukul 02.00 Wib, langsung melaksanakan Ops Pekat Petasan dengan hasil Petasan berbagai merek dan jenis sebanyak 14.871

Adapaun Tindakan yang di ambil menyita BB Petasan, menyiram petasan dengan air, memberikan pembinaan terhadap pedagang petasan agar tidak menjual petasan di wilkum polsek arjawinangun dan sekitarnya dan membuat pernyataan secara tertulis.

Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon AKP. Sumairi SH.M.Si mengatakan Polsek Arjawinangun akan selalu berkomitmen untuk mencegah adanya gangguan Kamtibmas selama bulan ramadhan baik itu C3, geng motor, tawuran atau Perang sarung serta lainnya, Polsek Arjawinangun akan selalu berpatroli di setiap sudut jalanan baik itu di pemukiman warga maupun di jalan by Pass Pantura yang mana tujuan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat selama bulan Ramadhan yang penuh berkah ini, harapan Kapolsek Arjawinangun semoga wilayah Hukum Polsek Arjawinangun tetap aman Kondusif.